

Ehrenabend des TUS Schnaittenbach

von Günter Dobmeier



50 Jahre beim TUS ist sein Vorsitzender Gerald Dagner, davon 24 als Vorstand, Kerstin Maunz hielt eine kurze Laudatio. (Bild: Franz Schumann)



Für langjährige Treue zu Ihrem TUS erhielten sie eine Urkunde. (Bild: Franz Schumann)



Unser Bild zeigt die Geburtstagsjubilare zusammen mit Alfons Leißl (2.v.r.), dem ältesten TUS-Mitglied. (Bild: Franz Schumann)

Der TUS Schnaittenbach hatte zu einem Ehrenabend ins Sportheim eingeladen. TUS-Vorstand Gerald Dagner konnte dazu langjährige Mitglieder und Geburtstagskinder des Jahres 2024 begrüßen. Dagner gab in seiner Begrüßung einen Überblick der Investitionen für das inzwischen schuldenfreie Sportzentrum, wie Einbau einer neuen Heizung, Bau einer Beregnungsanlage und Umstellung des Flutlichtes auf LED. Nach dem gemeinsamen Abendessen gratulierte er den Geburtstagskindern zum 60., 70., 80., 85., 90. Geburtstag ☑. Auch das älteste TUS-Mitglied, Alfons Leißl, war unter den Geburtstagskindern, er konnte seinen 95. Geburtstag ☑ feiern. Dagner überreichte danach Urkunden an Mitglieder für langjährige Treue, so z.B. für Gerd Stepan, der bereits seit 60 Jahren dem TUS die Treue hält. 11 Personen sind seit 50 Jahren beim TUS registriert. Darunter auch der Vorstand selbst – seine Stellvertreterin Kerstin Maunz hielt eine kurze Laudatio auf ihren „Chef“ und gab die Urkunde weiter. Eine Urkunde erhielten, für 65 Jahre Georg Hirmer, für 60 Jahre Reinhard Gierth und Gerd Stepan. Für 50 Jahre: Kurt Hirmer, Peter Färber, Wolfgang Habrich, Manfred und Gerald Dagner, Thomas Auer, Irmgard Renner, Martin Nagler, Günter und Gerhard Dobmeier, Roland Maisel. Für 40 Jahre: Barbara Biller, Hildegard Fruth, Gabi Gebhardt, Gerhard Häckl, Thomas Heindl, Stefan Hirsch, Christl Hornauer, Ursula Reiß, Hans Schorner, Herta Zeiler, Andrea Würsig, Manuel Grützner, Waltraud Linhart. Für 25 Jahre: Carmen Bergmann, Florian, Sabine und Thomas Graf, Peter Grosser, Johannes Hösl, Anja Lindner, Andrea Musshoff, Anna Nittke, Jakob Pröls, Gabi Pürner und Tanja Schatz.